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Governo do Estado do Rio de Janeiro
Universidade Estadual do Norte Fluminense Darcy Ribeiro

Reitoria

ATA DE REUNIÃO

ATA DA 780ª REUNÃO DO COLEX
09/07/2024

Aos nove dias do mês de julho de dois mil e vinte quatro, às quatorze horas e dezessete minutos, ocorreu de
forma híbrida, pela Plataforma Google Meet, a 780ª reunião do Colegiado Executivo, para tratar da seguinte
pauta: 1- Informes; 2- Aniversário da UENF; 3- Situação da Universidade; 4- Assuntos Gerais. Estavam
presentes: Profª Rosana Rodrigues – Reitora, que presidiu a reunião, Prof. Fábio Lopes Olivares – Vice-
Reitor, Prof. Juraci Aparecido Sampaio – Pró-Reitor de Graduação, Profª Clicia Grativol Gaspar de Matos –
Representando a Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, Prof. Milton Masahiko Kanashiro – Pró-Reitor
de Assuntos Comunitários, Profª Maura da Cunha – Representando a Diretora do CBB, Profª Márcia
Giardinieri de Azevedo - Diretora do CCT, Prof. Geraldo Marcio Timoteo – Diretor do CCH, Prof. Alexandre
Pio Viana – Diretor do CCTA e Sr. Pedro César da Costa Soares - Diretor Geral Administrativo. Como
convidados, Sra. Etiene Marques Ambrosio Vazquez – Chefe de Gabinete, Prof. Oscar Alfredo Paz La Torre
– Secretário Geral, Profª Helena Kiyomi Hokamura – Chefe do Hospital Veterinário, Prof. Victor Hugo Santos
– Diretor do campus Professor Carlos Alberto Dias, Sr. Rogério Almeida Ribeiro de Castro – Prefeito da
UENF e Prof. Gonçalo Apolinário de Souza Filho – Diretor da Agência de Inovação. Ausente: Profª Deborah
Guerra Barroso – Pró-Reitora de Extensão. A Reitora iniciou a reunião agradecendo a presença de todos e
passou para o item 1 da pauta: Informes - A Reitora informou que: i) No dia de amanhã estará em Brasília
com a Reitora da UERJ, para uma reunião com o Ministro Fernando Haddad, no Ministério da Fazenda, e
tem a expectativa que seja uma boa oportunidade para as universidades públicas do Estado do Rio de
Janeiro; ii) Foi aprovada por unanimidade, na 293ª reunião do CONSUNI, a indicação para entrega da
Medalha Darcy Ribeiro ao Prof. Jerson Lima, Presidente da FAPERJ e as indicações da Profª Arlete Sendra
para o título de Professora Emérita e da cantora e atriz Zezé Motta para o título de Doutora Honoris Causa,
serão votadas na reunião do CONSUNI, que se realizará no dia 12/07/2024, e também terá como pauta, a
aprovação da LOA 2025, lembrando que a mesma foi construída com base nos PPCs recebidos e será
colocado para apreciação e análise e que comtempla todos os setores da UENF. Após aprovada no
CONSUNI, a LOA 2025 será encaminhada para a ALERJ; iii) Recebeu informação do Prof. Juraci que alguns
profissionais do CCT estão sendo procurados por pessoas que dizem ser do Ministério Público, para obter
notas de alunos, e alertou que o Ministério Público só se comunica com a universidade através do SEI e
esses contatos não são verdadeiros. Caso continue ocorrendo, a Reitoria deve ser comunicada para as
providências cabíveis; iv) O evento realizado no último fim de semana, na Casa de Cultura Villa Maria, II Jazz
na Villa, foi um grande sucesso. A Reitora deixou registrado os parabéns para o Prof. Giovani e toda a equipe
da casa; v) A empresa contratada para prestação de serviços de vigilância não está efetuando o pagamento
aos seguranças, embora a UENF esteja com o pagamento à contratada em dia. Desde o primeiro momento,
a UENF têm tomado as providências cabíveis e a última delas está sendo fazer o depósito direto na conta do
vigilante, porém o trâmite exige grandes enfrentamentos; vi) apesar da recomendação de não haver pedidos
de pequenos valores para o PCA 2025, foi grande o número de pedidos dessa natureza, e foram glosados
pela Reitoria; vii) O valores referentes às Emendas Parlamentares do ano passado já estão disponíveis na
conta e pode ser executado, o que deverá ser feito até o final dessa ano. Lembrou que o recebimento de
novas Emendas Parlamentares para 2025 está aberto; viii) No dia de hoje recebeu um estudante de Iniciação
Científica da Faculdade de Medicina de Campos, que pediu autorização para realização de uma pesquisa,
tendo a UENF como área amostral. O título do trabalho é “Prevalência de adesão vacinal contra o HPV em
jovens universitários em Campos dos Goytacazes” com aplicação de questionário aos estudantes da
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universidade. A Reitora informou que solicitou que esse pedido fosse documentado; ix) Foi elaborada uma
portaria com normas de utilização, para regulamentar o uso do campus Leonel Brizola nos fins de semana;
fez a leitura da portaria e lembrou que pode ser revista a qualquer tempo e será encaminhada para
divulgação; x) A Reitoria solicitou a instalação de um Caixa Eletrônico do Banco do Brasil no campus da
UENF, considerando que o Bradesco não está disponibilizando os serviços que foram acordados. Item 2 da
pauta: Aniversário da UENF – A Reitora informou que para o aniversário das UENF, haverá reunião do
CONSUNI Solene, eventos na Casa de Cultura Villa Maria, apresentação do Coral da UENF e diversos
outros eventos. Solicitou aos Diretores de Centro, que encaminhassem para a Reitoria, a programação dos
Centros, para não haver comemorações paralelas e que seja possível a realização de um Calendário de
Comemorações. Item 3 da pauta: Situação da Universidade – A Reitora informou que na última sexta-feira,
ela e o vice-reitor tiveram uma reunião com o Governador Cláudio Castro e com o Presidente da ALERJ,
Deputado Rodrigo Bacelar no Centro Tecnológico. Foi uma oportunidade de grande importância. O
Governador se comprometeu recebê-los no Palácio Guanabara. O Sr. César falou do incômodo com o caso
do pagamento dos seguranças da UENF e no dia de hoje, recorreu à SEPLAG e à Superintendência de
Contabilidade, relatando a dificuldade na vinculação da PV para efetuar os depósitos na conta dos 136
colaboradores por dificuldades no Sistema, reafirmando o empenho da DGA na solução da questão. O Sr.
César continuou informando que a DGA está tomando providências para regularizar a situação de
portabilidade dos servidores da UENF no BRADESCO, que passou a cobrar taxa de manutenção. O Sr.
Rogério informou que: a) notificou mais uma vez, a empresa contratada para a realização da obra dos
banheiros; b) alguns setores da UENF estão recebendo telefones da OI que será colocado na linha de
Internet; c) vai ter uma interdição no Restaurante Universitário para realização de obra de recuperação da
rede de esgoto a partir de 15/07/2024. A Reitora informou que o COLAC aprovou uma compensação para os
alunos nesse período e o controle está sendo feito através do Sistema Acadêmico; d) Na semana passada
teve uma reunião com o Comando do Corpo de Bombeiros com vistas a realizar na UENF, um treinamento
de evacuação de prédio, resgate de ferido com ambulância e palestra para uso de extintor de incêndio. O
prédio escolhido foi o CCH, por já ter tomado inciativas para prevenção de incêndio. O treinamento está
previsto para o dia 21/08/2024. O Prof. Victor Hugo informou que chegou o link da Claro no campus Carlos
Alberto Dias. A Profª Clicia informou que no dia de ontem foi lançado o edital de Produtividade na UEF com
15 vagas e estará aberto até o dia 02/08/2024. A profª Clicia informou ainda que na semana passada,
participou de um evento da CAPES onde foram divulgadas informações de ações que serão implementadas
no próximo quadriênio 2025/2028. O Prof. Juraci informou que: 1- Aconteceu uma reunião da Câmara de
Graduação e foi bem proveitosa; 2- Na semana passada teve vários eventos no Sistema Acadêmico; 3- O
Edital de Apoio ao Ensino termina amanhã e será lançado um outro edital para vagas remanescentes; 4- O
edital de monitoria está sendo finalizado; 5- Nessa semana teve o ENADE 2024 e a novidade é que as
licenciaturas vão ter provas práticas; 6- Na semana passada teve reunião com o Conselho Superior do
CEDERJ; 7- Amanhã terá uma reunião com a RNP (Rede Nacional de Pesquisa) com vistas na
implementação do Diploma Digital na UENF. Nada mais havendo a tratar a Reitora agradeceu a presença de
todos encerrando a reunião às quinze horas de quarenta e seis minutos.

Profª Rosana Rodrigues

Reitora

Márcia Regina Peruzzi Caetano

Secretária ad hoc

Documento assinado eletronicamente por Márcia Regina Peruzzi Caetano, Assessora, em 27/08/2024,
às 17:59, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 28º e 29º do Decreto nº
48.209, de 19 de setembro de 2022.
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Documento assinado eletronicamente por Rosana Rodrigues, Reitora, em 29/08/2024, às 10:54,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 28º e 29º do Decreto nº 48.209, de 19 de
setembro de 2022.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.rj.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=6, informando o código verificador 81931670 e
o código CRC 17B150D2.

Referência: Processo nº SEI-260002/003859/2024 SEI nº 81931670
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